

## Patricia Armendáriz tuvo desencuentro con indígenas lacandones

Así se comportó la diputada de Morena, Patricia Armendáriz, en una reunión con indígenas lacandones en el centro turístico Las Guacamayas en Chiapas hace 6 meses. El Líder lacandón Chankín Chambor, con quien tuvo el desencuentro, confirmó que se trató de Armendáriz. Después de que se vilarizó el audio, Patricia Armendáriz reconoció que el trato que le dio a los indígenas es inaceptable.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHcTJNNxTQUMJI4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214232&parId=75F18D3264FEE48F%214230&o=OneUp